03.12.06 und Erlbach (Bericht und Fotos, Ramona)

Die Großbäckerei Dietrich in Erlbach (Nähe Döbeln) veranstaltet jedes Jahr einen Tag der offenen Tür. Zum diesjährigen Stollenfest war wieder mächtig was los. Den ganzen Tag über gab es ein sehr abwechslungsreiches Programm. Den Höhepunkt der Veranstaltung gab es bereits mittags, das war der Auftritt von Andreas Holm und Thomas Lück.





Auf dem Hof der Bäckerei war ein großes Festzelt aufgebaut, welches sehr liebevoll dekoriert war. Auf den Tischen stand weihnachtlicher Tischschmuck, die Bühne war mit einigen Weihnachtsbäumchen ebenfalls sehr festlich geschmückt. Aber am besten haben mir die Adventskränze gefallen. Sechs Große und 2 kleinere. Die beiden kleineren bildeten jeweils den Abschluss und daran waren hängende Lichterketten befestigt. Alles sah wunderschön aus und brachte uns schon in vorweihnachtliche Stimmung. Immerhin war schon der 1. Advent, obwohl es draußen so warm war, dass man nicht mal eine Jacke brauchte.



Andreas und Thomas hatten natürlich ihre Weihnachtslieder im Gepäck, sogar das ganz neue Weihnachtsliedermedley. Im Festzelt gab es kaum noch ein freies Plätzchen und die Stimmung war hervorragend. Die Leute riefen schon "Zugabe", da war das Programm noch nicht mal zu Ende. Wir waren total begeistert.

Auch am Tag vorher hatten die beiden schon eine Veranstaltung in Pobershau, welche allerdings leider, wie fast immer in Pobershau, nicht öffentlich war.

In der Silberscheune hatten unsere Jungs 90 Minuten Auftritt,

sie konnten somit alles zeigen, was sie im Programm haben. Schade, dass man da keine Karten bekommen konnte. Aber der Saal in der Silberscheune war wie immer bis auf den letzten Platz ausgebucht, es war wieder eine geschlossene Veranstaltung eines Reiseunternehmens.